

Glossar
Glossary

AStA	allgemeiner studentischer Ausschuss, Exekutive der studentischen Vertretung, besteht v.a. aus den gewählten Beauftragentümern und Referaten
BHG-gewählt	gewählt nach Bayerischen Hochschulgesetz, Anzahl an BHG-gewählten abhängig von Studierendenzahl der Fakultät
BK	Berufungskommission, Auswahlkommission für neue Professuren
HR	Hochschulrat, besteht aus Senatsmitgliedern und externen Mitgliedern, 2 studentische Vertreter*innen
FKR	Fakultätsrat, höchstes Gremium auf Fakultätsebene, befasst sich mit fast allem was die Fakultät betrifft, bei einfacher Größe 2 studentische Vertreter*innen
FPSO	Fachprüfungsordnung
FS	Fachschaft, studentische Vertretung auf Fakultätsebene
Senat	höchstes Kontrollgremium auf TUM-Ebene, befasst sich mit beispielsweise Studien-gangsänderungen, 2 studentische Vertreter*innen
FSMPI	Fachschaft Mathematik/Physik/Informatik, Zusammenschluss der 3 Fachschaften MA, PH und IN, auf hochschulpolitischer Ebene (z.B. FKR oder FSR) jedoch getrennt
FSR	Fachschaftenrat, parlamentarisches Gremium der Studentischen Vertretung, jede Fach-schaft darf abhängig von Studierendenzahl-viele Vertreter*innen entsenden, befasst sich mit allen TUM-weiten Belangen der Studierenden wie z.B. Akkreditierung von Hochschulgruppen oder den studentischen Festivals
School	Amerikanisches Alternativmodell zur Fakultät
StuKo	Studienzuschusskommission, beschäftigt sich mit der Verteilung der Studienzuschüsse
StuWerk	Studentenwerk, kümmert sich bspw. um Mensa oder Studentenwohnheime
SV	Studentische Vertretung, auf TUM-Ebene

AStA	general student committee, executive branch of the student representation, consists mainly of the elected speakers of units and commissioners
BHG-elected	elected according to the Bavarian Higher Education Act, number of BHG-elected depending on the number of students in the faculty
BK	appointment committee, selection committee for new professorships
HR	TUM Board of Trustees, consists of members from senate and external members, 2 student representatives
FKR	Faculty Council, the highest body at faculty level, deals with almost everything concerning the faculty, for single size 2 student representatives
FPSO	Technical examination regulations
FS	student council, student representation at faculty level
Senate	highest controlling committee at TUM level, deals with e.g. changes in study programmes, 2 student representatives
FSMPI	Mathematics/Physics/Computer Science Student Council, union of the 3 student councils MA, PH and IN, but separately at the university politics level (e.g. FKR or FSR)
FSR	Council of Student Representatives, parliamentary body of the student representation, each student council may send many representatives depending on the number of students, deals with all TUM-wide issues of the students, e.g. accreditation of university groups or the student festivals
School	American alternative model to faculty
StuKo	Study Grant Commission, deals with the distribution of study grants
StuWerk	Student Union, takes care, for example, of canteens or student dormitories
SV	Student representation, at TUM level